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令和
れ い わ

3年度
ね ん ど

第
だい

1回
かい

 青森市
あおもりし

障
しょう

がい者
しゃ

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

 議事
ぎ じ

要旨
よ う し

 

 

日
にち

 時
じ

 令和
れ い わ

3年
ねん

7月
がつ

1日
にち

（木
もく

）14:00～16:00 

場
ば

 所
しょ

 青森市
あおもりし

福祉
ふ く し

増進
ぞうしん

センター 3階
かい

 大会議室
だいかいぎしつ

 

出席者
しゅっせきしゃ

 （委
い

 員
いん

）中村
なかむら

委員
い い ん

、津川
つ が わ

委員
い い ん

、西村
にしむら

委員
い い ん

、村岡
むらおか

委員
い い ん

、工藤
く ど う

委員
い い ん

、狭間
は ざ ま

委員
い い ん

、小山田
お や ま だ

委員
い い ん

、

佐藤
さ と う

委員
い い ん

、野呂
の ろ

委員
い い ん

、藤川
ふじかわ

委員
い い ん

、阿保
あ ぼ

委員
い い ん

、鹿内
しかない

委員
い い ん

、船水
ふなみず

委員
い い ん

、谷川
たにがわ

委員
い い ん

、

長谷川
は せ が わ

委員
い い ん

、岡田
お か だ

委員
い い ん

 

（計
けい

16名
めい

） 

（事務局
じむきょく

）福祉部
ふ く し ぶ

 福井
ふ く い

部長
ぶちょう

、三
み

浦
うら

次長
じちょう

 

障
しょう

がい者
しゃ

支援課
し え ん か

 加福
か ふ く

参事
さ ん じ

、山口
やまぐち

主幹
しゅかん

、長谷川
は せ が わ

主幹
しゅかん

、赤平
あかひら

主幹
しゅかん

、竹内
たけうち

主査
し ゅ さ

、

三上
み か み

主事
し ゅ じ

 

 

１ 開会
かいかい

 

 

２ 報告
ほうこく

事項
じ こ う

 

（１）青森市
あおもりし

障
しょう

がい者
しゃ

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

運営
うんえい

要綱
ようこう

の改定
かいてい

について 

＜事務局
じむきょく

が「資料
しりょう

 要綱
ようこう

改定
かいてい

概要
がいよう

」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

＜事務局
じむきょく

が「資料
しりょう

 今後
こ ん ご

のスケジュール」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

（２）青森市
あおもりし

障
しょう

がい者
しゃ

総合
そうごう

プランの一部
い ち ぶ

改訂
かいてい

について 

     ＜事務局
じむきょく

が「資料
しりょう

 青森市
あおもりし

障
しょう

がい者
しゃ

総合
そうごう

プラン
ぷ ら ん

の一部
い ち ぶ

改訂
かいてい

について」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

（３）障
しょう

がい福
ふく

祉
し

計
けい

画
かく

第
だい

6期
き

計
けい

画
かく

の策
さく

定
てい

について 

 ＜事務局
じむきょく

が「資
し

料
りょう

 障
しょう

がい福
ふく

祉
し

計
けい

画
かく

第
だい

6期
き

計
けい

画
かく

の概
がい

要
よう

」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

（４）青森市
あおもりし

障害者
しょうがいしゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

活動
かつどう

報告
ほうこく

について 

 ＜事務局
じむきょく

が「資料
しりょう

 令和
れ い わ

2年度
ね ん ど

青森市
あおもりし

障害者
しょうがいしゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

事業
じぎょう

活動
かつどう

報告
ほうこく

」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

３ 各
かく

部
ぶ

会
かい

での話
はな

し合
あ

い及
およ

び各
かく

部
ぶ

会
かい

からの報
ほう

告
こく

 

（１）各部会
かくぶかい

からの報告
ほうこく

 

＜各部会
かくぶかい

での協議後
きょうぎご

、協議
きょうぎ

内容
ないよう

を部会
ぶ か い

リーダー等
とう

から報告
ほうこく

＞ 

（委員
い い ん

）「精神障
せいしんしょう

がい者
しゃ

の地域
ち い き

生活
せいかつ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

」では、これまでの活動
かつどう

として、ピアサポータ

ーの養成
ようせい

活動
かつどう

の場
ば

を作
つく

る取
と

り組
く

みや、金銭
きんせん

管理
か ん り

支援
し え ん

、居住
きょじゅう

支援
し え ん

などについて議論
ぎ ろ ん

してき

た。今後
こ ん ご

は、金銭
きんせん

管理
か ん り

支援
し え ん

具体的
ぐたいてき

な解決
かいけつ

案
あん

が難
むずか

しいという話
はなし

が出たので、活
かつ

動
どう

の広
ひろ

がり

を考
かんが

えるとピアサポーターのところを充実
じゅうじつ

してやっていきたい。また、いろいろな分野
ぶ ん や

での支援
し え ん

が必要
ひつよう

となるので、精神障
せいしんしょう

がいに限定
げんてい

せず活動
かつどう

していくことについても部会
ぶ か い

の

中
なか

で話
はなし

がでたので検
けん

討
とう

していただければと思
おも

う。 

 

（委員
い い ん

）「みんなの未来
み ら い

部会
ぶ か い

」では、お互
たが

いの活
かつ

動
どう

内
ない

容
よう

を知
し

るため、各
かく

団
だん

体
たい

の活
かつ

動
どう

状
じょう

況
きょう

を話
はな
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し合
あ

った。現在
げんざい

は新型
しんがた

コロナウイルスの感染
かんせん

拡大
かくだい

のため、活
かつ

動
どう

を休
やす

んでいることが多
おお

く、

日
にち

常
じょう

に戻
もど

るためのワクチン接
せっ

種
しゅ

についての対応
たいおう

等
とう

についての話
はなし

になった。障
しょう

がい者
しゃ

優
ゆう

先
せん

ということで対
たい

応
おう

していただき助
たす

かっているとの話
はな

しがあった。 

 

（委員
い い ん

）「就労
しゅうろう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

」では、昨
さく

年
ねん

から引
ひ

き続
つづ

き就
しゅう

労
ろう

支
し

援
えん

ガイドブックの作成
さくせい

を行
おこな

って

いて、これまでの経緯
け い い

とこれからどう進
すす

めていくかを話
はな

し合
あ

った。実際
じっさい

に相談
そうだん

支援
し え ん

事業所
じぎょうしょ

と特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

高等部
こうとうぶ

の先生
せんせい

に見
み

てもらって使
つか

い勝
かっ

手
て

などを確
かく

認
にん

したい。特別
とくべつ

支援
し え ん

学校
がっこう

で

も一
いっ

般
ぱん

就
しゅう

労
ろう

に繋
つな

がる生
せい

徒
と

にターゲットを絞
しぼ

ってやっていきたい。 

 

４ その他
た

 

（１）委員
い い ん

から障
しょう

がい児
じ

部会
ぶ か い

の活動
かつどう

報告
ほうこく

 

    

５ 閉会
へいかい

 

－以上
いじょう

－ 


